
Allgemeine Bedingungen Behandlung von Auslandspatienten bei
Edward Muntinga M.Sc. Ost, DO, OMT, CST, PT

I speak English - Ik spreek Nederlands - Ich spreche Deutsch

Herzlichen Dank für Ihr Vertrauen in mich als Osteopath!

Sie nehmen einen langen Weg und auch Kosten auf sich, um eine oder mehrere Behandlungen bei mir zu bekommen. Diesem Umstand bin ich mir bewusst und strebe somit umso mehr an, offen und ehrlich, möglichst effizient, professionell und lebensverändernd zu arbeiten. Sie werden innert wenigen Tagen überdurchschnittlich meine Zeit in Anspruch nehmen, was eine intensive Erfahrung wird – für Sie und mich.

Aus Erfahrung der letzten Jahre hier ein paar Dinge, bevor wir loslegen:

Planung Termine

- falls Sie nur einen Termin wünschen, empfehle ich, möglichst 1,5h einzuplanen. Reden Sie mit uns.
- falls Sie 2 oder mehrere Termine wünschen, empfehle ich, wenn möglich 12 Stunden dazwischen einzuplanen.
 - Beispiel: Montag 16:00-17:30, Dienstag 11:00-12:00
- je nach Thematik und Komplexität planen wir mehr oder weniger Zeit ein.
- normalerweise plane ich 60 Minuten Sitzungen

Variante A	Variante B	Variante C
1 Termin	2 Termine an 2 Tagen	3 Termine an 3 Tagen
Dauer: 1,5-2 Stunden	Dauer: 2x 1 Stunde	Dauer: 3x 1 Stunde
	Tipp: 1.Tag nachmittags, 2.Tag spät morgens	Tipp: 1.Tag nachmittags, 2.Tag nachmittags, 3.Tag morgens
Konditionen:	Konditionen:	Konditionen:
50% Vorkasse	50% Vorkasse	50% Vorkasse
Absage bis 48h vorher, 100% Rückerstattung	Absage bis 72h vor 1.Termin, 100% Rückerstattung	Absage bis 96h vor 1.Termin, 100% Rückerstattung
Absage bis 24h vorher, keine Rückerstattung der Vorauszahlung	Absage bis 48h vorher, keine Rückerstattung der Vorauszahlung	Absage bis 48h vorher, keine Rückerstattung der Vorauszahlung
	Unsere Empfehlung:	Unsere Empfehlung:
	Schliessen Sie eine "Seminarversicherung" ab, kostet ca. 6% der von uns in Rechnung gestellten Betrages	Schliessen Sie eine "Seminarversicherung" ab, kostet ca. 6% der von uns in Rechnung gestellten Betrages
	https://www.hansemerkur.de/event-versicherungen/seminarversicherung	https://www.hansemerkur.de/event-versicherungen/seminarversicherung

Finanzielles

- Stundensatz: 180 CHF / 60 Minuten
- bei mehreren Terminen verlangen wir eine 50% Vorkasse. Sie können dies an eine deutsche oder Schweizer IBAN per Banküberweisung zahlen. Dieser Betrag wird selbstverständlich angerechnet und gemäß obigen Stornierungsbedingungen rückerstattet!
- am Ende der Sitzungen wird der Restbetrag per E-Mail in Rechnung gestellt

Anfahrt & Übernachtungsmöglichkeiten

alle Details hier: <https://www.muntinga.ch/kontakt-anfahrt>

Haben Sie Fragen? Rufen Sie uns an +41 43 810 81 80 oder schreiben Sie uns ein E-Mail:
praxis@muntinga.ch

Mit freundlichen Grüßen,

Edward "Ed" Muntinga

General conditions Treatment of foreign patients at
Edward Muntinga M.Sc. Ost, DO, OMT, CST, PT

I speak English - Ik spreek Nederlands - Ich spreche Deutsch

Thank you for your trust in me as an osteopath!

You take a long way and also costs to get one or more treatments with me. I am aware of this fact and thus strive all the more to work openly and honestly, as efficiently, professionally and life-changing as possible. Within a few days you will take up more of my time than average, which will be an intense experience – for you and for me.

From experience over the last few years, here are a few things to know before we get started:

Scheduling appointments

- if you want only one appointment, I recommend you schedule 1,5h if possible. Talk to us.
- if you want 2 or more appointments, I recommend scheduling at least 12 hours in between.
 - example: monday 16:00-17:30, tuesday 11:00-12:00
- depending on the topic and complexity we schedule more or less time.
- I usually schedule 60 minute sessions

Financial

- rate: 180 CHF per 60 Minutes
- if you have more than one appointment, I will ask you to pay **180 CHF in advance** to secure the scheduled appointments. You can pay this to a EURO IBAN via bank transfer. This amount will of course be credited or reimbursed according to our cancellation policy.
- at the end of the sessions the remaining amount will be invoiced by email

Directions & accomodation

all details here: <https://www.muntinga.ch/kontakt-anfahrt>

Do you have any questions? Please call us +41 43 810 81 80 or send us an email:

praxis@muntinga.ch

Sincerely,

Edward "Ed" Muntinga